

## La convoitise

 Ne sommes-nous pas, nous aussi, parfois vulnérables à la convoitise? Satan place sur notre chemin des personnes, des images, des situations qui accaparent nos pensées, notre temps et nous éloignent de Dieu. Demandons à Dieu son aide, lui seul peut nous détourner de ces dangers et nous aider à marcher dans la droiture.

*Que le péché ne règne donc plus dans votre corps mortel pour vous soumettre à lui par ses désirs. Ne mettez plus vos membres au service du péché ... mais au contraire livrez-vous vous-mêmes à Dieu ... et mettez vos membres à son service comme des instruments de la justice (Romains 6.12-13).*

J'aimerais vous encourager à vous arrêter un instant et à dresser dans votre tête ou par écrit la liste des circonstances dans lesquelles vous êtes vulnérables et à implorer le Seigneur de vous délivrer des attaques de Satan. Soyez actifs et fuyez les endroits ou situations où se trouvent le danger.

Lorsque nous sommes poussés à nos limites, nous levons généralement les yeux au ciel et nous crions à Dieu pour qu'il nous aide, qu'il nous protège, qu'il nous conduise. Avons-nous la même attitude durant les périodes «calmes» de notre vie, lorsque, comme David, nous sommes au repos? Satan nous observe et il sait à quel moment nous présenter la tentation à laquelle nous sommes sensibles. Quels que soient nos péchés, ils ne sont pas trop grands pour être pardonnés: *Je t'ai fait connaître mon péché, je n'ai pas caché ma faute. J'ai dit: J'avouerai mes transgressions à l'Eternel, et tu as pardonné mon péché (Psaumes 32.5).* Demandons à Dieu de nous purifier de l'intérieur, de remplir notre cœur et notre esprit de nouvelles pensées et de nouveaux désirs.

